

CÍRCULO TURQUESA

Palabras clave: FUNCIÓN, MISIÓN, ALINEAMIENTO, PROPÓSITO

LECTURA GENERAL

Este yantra trabaja con el plano etérico terrestre y con el plano vital de primer orden en el ser vivo. Activa las fuerzas creadoras de la actividad o función de cada célula. Reconecta al hombre con el cielo y la tierra en la proporción idónea, alineando el eje central etérico entre el primer núcleo de energía (en el perineo) y el séptimo (el de la coronilla), siendo especialmente importante la conexión con las fuerzas primitivas del espíritu de la Tierra. Trabaja principalmente corrigiendo los patrones mórficos que engendran las células, en especial cuando han cambiado su *función primigenia armónica*.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Reordena la función primordial y primigenia de cada uno de los componentes del ser en relación con las fuerzas cósmicas a las que está vinculado.

Conecta las fuerzas creadoras, dévicas o vitales de cada órgano, y de cada parte de la personalidad y del alma, a su fuente energética de procedencia.

Da precisión a la 'función' de cada uno como Ser.

PLANO PSICOLÓGICO:

Sitúa a la persona en su correcta posición respecto a su entorno natural y social.

Despierta la función propia del individuo según sus dones y características psicoanímicas

Proporciona el sentido de coherencia en la propia existencia.

Facilita la integración del alma individual con el sistema de referencia o medio en el cual vive y experimenta.

Da precisión a la 'función' de cada vehículo de manifestación o partes del ego.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Corrige los patrones mórficos y los campos estructurales que genera cada célula, en especial cuando han cambiado su función primigenia saludable y generan patología.

Ordena la alineación del eje central de la persona, Norte-Sur, cabeza-pelvis, primer y séptimo chakra, alineado con el eje energético natural de la Tierra.

Facilita la absorción fluida de la energía telúrica y cósmica, del subsuelo y del cielo, material y espiritual simultáneamente, y lo absorbe en la proporción adecuada para la existencia individual.

Induce a la corrección de códigos principales (o funciones) para el desarrollo de la salud.

Da precisión a la 'función' de cada célula, por lo que se considera un buen probiótico.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Un código del universo que reordena la 'función' primordial y primigenia que tiene cada uno de los componentes de tu Ser. Sitúa a la persona en su correcta posición respecto a su entorno. Corrige los patrones mórficos y los campos estructurales que genera cada célula, en especial cuando han cambiado su función primigenia saludable.

Sobre el Círculo Turquesa aprendemos básicamente que cada uno tiene un lugar en la Tierra, una misión o una función determinada. Ir encontrando tu propia función peculiar, tu labor, tu realización personal, y además ajustarte o adaptarte a ese lugar, a ese rol único y personal, es tarea de muchos años. Este arquetipo circular y turquesa nos facilita el encuentro de esa función tuya, de ese destino, de lo que has venido a hacer. Pero también nos habla del eje, de nuestra conexión cielo-tierra, de un alineamiento con estos dos planos, para estar equilibrado con las fuerzas celestes, las terrenales y las personales.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Según la patología concreta del espacio, activa la neutralización, la anulación, corrección o la potenciación de los campos mórficos, dévicos o estructurales del lugar. Armoniza los devas y fuerzas energéticas y funcionales del subsuelo terrestre, en relación con la actividad, la funcionalidad, la salud y la evolución de los seres humanos de aquel lugar.

Este filtro circular de luz azul turquesa *actúa sobre el plano etérico del lugar* y es muy útil para suavizar el campo magnético del subsuelo terrestre al emerger al exterior. En primer lugar, el Círculo Turquesa *armoniza entre sí los devas del lugar* y, cuando es necesario, *cambia los devas* de las distintas materias que componen un hábitat, es decir, transmuta las energías creadoras de aquel espacio, según sea la actividad que deba llevarse a cabo allí. A menudo ocurre que, en una vivienda, oficina, tienda o taller, están aún en funcionamiento los devas creadores de la antigua actividad que realizaban los antiguos usuarios.

Este filtro también sintoniza adecuadamente las *fuerzas intraterrenas*, con las fuerzas positivas y creadoras de tipo cósmico, en relación a la vida humana. Recodifica las *redes Hartmann* y *otras líneas de fuerza magnética*, para que esas fuerzas intraterrenas más densas no afecten a la actual vibración del hombre y estén mejor coordinadas con las fuerzas procedentes del cosmos.

CODIFICA y APORTA: alineación cielo-tierra, encuentro de tu misión o proyecto álmico
DESCODIFICA y TRATA: reordena la función saludable de cada célula, resituarse

ENTIDAD ASOCIADA: Círculo Turquesa, el arcángel del Orden y la Función Armónica.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Sol en Escorpión.

MANTRA ASOCIADO: *Tienes una Función en el Universo*

SECUENCIA NUMÉRICA: 11785